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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 12:30 会場：商工センター 編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第 2回（第２７４１回） ２０２４年 ７月第２例会 ７月１１日（木） 

[  部門長・委員長方針 ]  

 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

●委員会報告 

●ロータリーの友読みどころ紹介 

●部門長・委員長方針委員会報告 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行：関 会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

 

皆さんこんにちは 

本日もご出席ありがとうございます。 

先週、方針発表をさせて頂きました。何となく今年行

う事業のイメージをつかんで頂いたかどうかというところ

ですが、碓井さんの作ってくださった、パワーポイントの

動画の威力は、凄いな！と感じました。  どうもありが

とうございました。 

 

情報伝達って文字や言葉だけですと 受ける方の感

性や価値観、知識や経験で 人それぞれで違った捉え

方をされるケースがあります。ところが目からはいった情報って頭に入りやすく、ほぼ同じ捉え方をしてくだ

さるようです。 

坂本前会長もそうでしたが、最近、パワーポイントを使って話されるケースが、どこかしこで利用されてお

り、私も必要だと思うようになりました。ずいぶん前に買ったアプリと教本を利用しながら今後、徐々に楽し

く活用できるようにして参りますので、よろしくお願いいたします。 

 

さて、先日、東京都の知事選がございました。小池さんが３期目の当選をしましたが、何かと騒ぎの多い

注目選挙でした。 

注目の一番は元広島 安芸高田市長の石丸さん。YouTube で私もこんなひどい議会があるのかと議会

中継をいつも拝見していました。元銀行マンで応援政党も応援組織もない状態 しかも東京発進出で７０
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万票近くを得ました。SNS の怖さや強さを見せつけられ、今後の選挙の有り様が大きく変わることになるで

しょう。 

 

そしてもう一つ気になったのが、遊びやからかいなどふざけた立候補者が５０人近くも出たことです。そ

の多くが、売名行為、商売利用、演説妨害などで、好き勝手に選挙広報や政見放送を利用している状況

でした。 

私の事務所が東京五反田にあるので、いくつかのポスター掲示板の写真を撮ってきましたのでご覧に

なっていただきたいと思います。 

こんなんです。（スライド説明）  

 

 

 

社会には秩序を守る為にルールがあるはずです。 ルールやマナーを遵守してこそ、社会秩序が保た

れ、居心地の良い環境が作り出せるのです。 

公職選挙法などの見直しは即刻実行にうつされて行くとは思いますが、このような悪は増長していく可

能性が大きいです。子どもたちがどのように見つめているのかも心配です。今のネット社会でさえ規制が追

いついていかないのに、生成 AI など身の回りで気楽に偽りを作成できる時代になったら、何を信じていい

のかわからない時代になりゃしないかと…今後将来をつい憂いてしまいます。 

 

そんな中、私にとって、行田ロータリークラブは、心穏やかな皆様に囲まれ、秩序の保たれたホットで居

心地の良い、癒しの場所です。 

今年度、五十幡ガバナーが、「入って良かったロータリー」というテーマで皆さんそれぞれのロータリー

での良い思いを聞かせて欲しいと言われています。 

私は、ガバナー来訪の際は、胸を張ってガバナーに 「入って良かった！行田ロータリー」と伝えようと

思います。 

そして、皆さんにもそんな思いを抱いて頂けるよう 一緒により居心地の良い行田 RC にして参りましょう。 

 

それでは、本日は、部門長さんと委員長さんにときめき方針を発表して頂きます。ドウゾよろしくお願い

いたします。 

以上です。どうもありがとうございました。 

 

安心して楽しくお酒が飲める環境に仲間入りできたことです。 
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ロータリーの友読みどころ紹介 

部門長方針 

 

 

  

 

１  例会会場の温度調節が出来ないため、ご迷惑を 

  おかけしますが、寒い・暑い旨を受付までお申し出   

てください。都度対応させていただきます。温度調節                         

  に関しては市に要望いたします。 

２ ７月２５日のガバナー訪問例会は例会終了後、別室に     

  ガバナー懇談会を開催いたします。スケジュールに入   

  て下さい。 

 

 

 

 

 

ロータリーの友 大石委員長 

 

青少年/社会奉仕 福島部門長         職業奉仕 島﨑部門長 

 

                      

 

幹事報告 / 清水幹事 
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委員長方針 

 

 

        国際奉仕 宮内部門長               SAA  野口委員長 

 

 

 

 

                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

        地域支援 小林群司委員長 音楽読書 吉岡委員長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ときめき体感  小池委員長               スポーツ文化 松岡副委員長                                     
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S 

ビジネスシリーズ 金子委員長            姉妹クラブ 小川 忠喜委員長                

 

 

R1ロータリーの友 大石委員長                   財団・米山・IPS横田委員長 

 

 

プログラム・スマイル斎藤浩二副委員長              クラブ会報松岡委員長 
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親睦 碓井委員長                 健康管理ゴルフ松本委員長 

 

 

職業分類・R情報会員選考増強                 会計 小椋会員 

               坂本研一委員長 

発表内容は、年度計画書をご覧ください。 

 

  

 

         出席状況報告 

 

 

 

 

 

 

 

プログラム・スマイル斎藤 浩二副委員                                                                 

正会員数 54名 

出席者 35名 

出席率 69％ 

ニコニコ報告 9,000円 

出席状況・ニコニコ

報告 



7 

〇大谷純一会長/本日出席頂き、ありがとうございます 

〇清水幹事部門長/委員長の皆様よろしくお願いいたします。 

〇坂本研一直前会長/新札でニコニコ入れます。  

〇小川雅以会員/より良いメンバーとなるような 1年をスタートします。  

〇岡田会員/孫 2人が硬筆の県展で賞をいただきました。  

 

本日の司会 関 会員 

 


